

## France 3 annule le débat avec les candidats

La chaîne publique, qui devait diffuser ce soir un débat avec six des huit candidats, a finalement dû revoir ses plans. Et annuler purement et simplement l'émission... faute de participants. Les candidats se sont en effet tous montrés solidaires de Samir Ben Mihoub et de Patrice Bessone, que France 3 n'avait pas invités. Dans une tribune qu'ils ont tous signée lundi soir, les prétendants expliquent que, « devant l'impossibilité de réunir la totalité des huit candidats, l'enjeu démocratique équitable commande que, solidairement, nous soyons tous contraints de décliner l'invitation ». Du côté de France 3, on indique « comprendre la position des candidats », même si on est gêné d'avoir eu, « à la dernière minute », l'information de la non-participation de ceux qui étaient invités. On précise aussi avoir « respecté les règles du Conseil supérieur de l'audiovisuel sur la présence des candidats représentatifs. Mais d'une part, notre studio ne permet la présence de huit invités, et d'autre part, au-delà de six invités, et malgré une heure d'antenne, il nous a paru impossible d'engager un débat de fond sur les programmes des uns et des

autres ».

Et si certains candidats glissent, en coulisses, avoir suivi à regret la position commune – car cette prestation télévisée était pour eux une nouvelle opportunité de tenter de convaincre les électeurs –, ils auront néanmoins pu se rattraper grâce au débat diffusé, hier, sur la page Facebook du site Info 83, et auquel les huit ont participé, comme ce fut le cas lors de celui organisé par *Var-matin* le 10 février dernier.

## Marc Vuillemot et le « cinémavirus »

Pour la plupart des candidats, la visibilité d'une campagne passe par des tracts, des affiches, des interviews, une page Facebook, des réunions publiques et des rencontres avec les Seynois. Le maire sortant Marc Vuillemot, lui, a choisi d'ajouter une « Gazette » à son arc. Déjà vue en 2014, cette feuille satirique se veut « l'écho des campagnes » et décerne, par exemple, les César des municipales à ses adversaires dans les catégories « *J'me lâche* », « *les Oups* » ou « *les recyclades* ». Il évoque aussi de manière humoristique le « cinémavirus » qui « cause des lésions du tissu urbain, des embolies culturelles et des phlébites économique-commerciales ». Une publication hilarante pour les uns, « lamentable » pour d'autres qui, comme Guillaume

Capobianco (la Coalition), s'offusquent qu'on puisse plaisanter sur « une situation qui met notre pays en difficulté ».

## Sandra Torres annule sa réunion publique

Dans un communiqué publié hier soir, Sandra Torres explique que, « face à l'épidémie en cours, les autorités nationales multiplient les appels à la prudence et à la nécessité impérieuse, pour tous, de prendre les précautions indispensables à la protection des plus fragiles d'entre nous. Impossible de prétendre à administrer notre ville en restant sourd à cet impératif de responsabilité. En conséquence, annonce la candidate, j'ai décidé d'annuler notre réunion publique prévue jeudi soir au casino Joa ». Faisant part de son « immense déception », Sandra Torres indique qu'en lieu et place, elle donne rendez-vous pour un Facebook live jeudi à 18h30 et vendredi à sa permanence de Marvivo.

## Les derniers meetings

- **Serge Daninos** : ce soir à 18 h 30 au restaurant du camping L'Hacienda (Janas)
- **Marc Vuillemot** : jeudi soir à 18 h à la Bourse du travail
- **Nathalie Bicaïs** : jeudi soir à 18 h à L'Hacienda (Janas)